

SUZUKI Schweiz AG
Emil-Frey-Strasse, 5745 Safenwil

Telefon 062 788 87 90
Telefax 062 788 87 91
www.suzuki.ch
www.suzuki-media.ch
info@suzuki.ch



Medienmitteilung

Safenwil, 5. Oktober 2023

SUZUKI an der Japan Mobility Show 2023

Die SUZUKI Motor Corporation wird an der JAPAN MOBILITY SHOW 2023, die vom 26. Oktober bis am 5. November 2023 im International Exhibition Center (Big Sight) in Tokyo stattfindet, gleich mehrere Weltpremieren vorstellen, im Automobilbereich mitunter einen neuen «SUZUKI SWIFT CONCEPT CAR» sowie im Bereich der Elektromobilität die beiden Fahrzeuge eVX und eWX. Ebenfalls präsentiert der japanische Hersteller den Prototypen des e-BURGMAN Rollers sowie ein E-Aussenborderkonzept. Der Stand steht unter dem Motto «Answers for Excitement throughout the World» und es werden diverse Initiativen für eine kohlenstoffneutrale Zukunft im Bereich Mobilität und Dienstleistungen präsentiert.

Der SUZUKI Stand an der JAPAN MOBILITY SHOW 2023 steht unter dem Motto «Answers for Excitement throughout the World» und es werden verschiedene Initiativen für eine kohlenstoffneutrale Zukunft in Bezug auf Mobilität und Dienstleistungen präsentiert, welche SUZUKI einzigartig machen. Der moderne Auftritt und die Einrichtung des Standes werden bei den Besucherinnen und Besuchern für Begeisterung sorgen.

Als allgemeiner Mobilitätshersteller wird die SUZUKI Motor Corporation (SMC) Vorschläge für eine vielfältige Mobilität machen, die nah am täglichen Leben der Menschen bleibt, indem sie verschiedene Technologien zusammenbringt, beginnend mit Konzeptmodellen von Autos und Motorrädern, sowie Mobilitätslösungen der nächsten Generation und Aussenbordmotoren. Darüber hinaus wird die SMC ihre vielfältigen Initiativen zur Kohlenstoffneutralität vorstellen, einschliesslich des CBG-Geschäfts in Indien.

Unter anderem werden folgende Modelle auf dem Messestand der SMC ausgestellt sein:

Weltpremiere: SUZUKI SWIFT CONCEPT CAR



- Das Modell wurde basierend auf dem Konzept «Drive & Feel» entwickelt und soll Spass am Auto im tagtäglichen Gebrauch vermitteln.
- Es ist mit einer Vielzahl fortschrittlicher Sicherheitstechnologien ausgestattet, wie dem Dual Sensor Brake Support II (DSBSII), dem Adaptive High Beam System (AHS) und dem Driver Monitoring System (DMS).
- Der hocheffiziente Motor sorgt für eine perfekte Balance zwischen Fahrleistung und Kraftstoffeffizienz.

Premiere Japan: eVX CONCEPT CAR



- Der eVX ist das erste Elektrofahrzeug von SUZUKI.
- Nach der Weltpremiere des eVX an der Auto Expo 2023 in Indien wird nun auf der Japan Mobility Show 2023 zum ersten Mal das Interieur präsentiert.
- Das Fahrzeug verfügt über einen elektronisch gesteuerten Allradantrieb und ist somit für jedes Abenteuer bereit.
- Die Zielgruppe des SUZUKI eVX sind aufgeschlossene, technologiebegeisterte und autoaffine Nutzer, mit einem ausgeprägten Umweltbewusstsein. Sie nutzen ihr Fahrzeug nicht nur im Alltag, sondern auch für Freizeitaktivitäten am Wochenende.

Weltpremiere: eWX CONCEPT CAR



- Der eWX ist ein Elektrofahrzeug, konzipiert für den Alltag.
- Ein Konzeptmodell, das eine Mischung aus einem praktischen Mini-Kombi und einem futuristischen Elektroauto darstellt.
- Die klare und einfache Karosserieform eines Elektrofahrzeugs in Kombination mit einem hellen und benutzerfreundlichen Innenraum lädt zum Wohlfühlen ein.

Prototyp: e-BURGMAN Elektroroller



- Beim e-BURGMAN handelt es sich um einen 125er-Elektroroller, der mit dem austauschbaren Batterie-Sharing-Service von Gachaco genutzt werden kann.

Weltpremiere: E-Aussenborderkonzept



- Unter dem Motto «Bringen Sie Ihr Bootsleben mit einem x EV-Aussenbordmotor näher an Ihr Zuhause heran» präsentiert SUZUKI ein Modell, bei dem es nicht nur um Elektrifizierung geht, sondern das sich auch leicht transportieren und warten lässt, sodass es problemlos und umweltfreundlich ist.
- Dieses leichte und kompakte Modell kann beispielsweise zusammen mit einem Boot auf ein Kleinauto geladen werden und der Akku kann als tragbare Powerbank zum Aufladen u. A. von Smartphones im Freien oder beim Camping verwendet werden.
- Zusätzlich zur Ausstattung mit dem Mikroplastik-Auffanggerät haben wir die Aussenteile lackfrei gemacht, was zur Reduzierung der Umweltbelastung beiträgt und dafür sorgt, dass dieses Modell Spass macht und gleichzeitig umweltfreundlich ist.

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um SUZUKI finden Sie auf www.suzuki-media.ch.

Ihre Ansprechpartner sind:

SUZUKI Schweiz AG

Florian Christen
PR & Marketing Koordinator
062 / 788 87 62
florian.christen@suzuki.ch

Sandra Fichte
Leiterin Marketing Kommunikation & PR
062 / 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch